

学校だより No. 10 男鹿市立 払戸小学校 令和3年1月1日

【学校教育目標】心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成 ~ やさしく かしこく たくましく ~



人と人とのつながりを大事にして

校長 加 藤 牧 子

令和3年が明けました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス対応に明け暮れた令和2年は、あれよあれよという間に過ぎていったように感じます。目に見えないウイルスを相手に、誰もがとらえどころのない恐れを抱きながら生活していた時期を過ごし、今は皆がコロナに気を付けて生活する日々です。「三密」「ソーシャルディスタンス」という言葉が耳慣れたものになり、感染予防のために人と人が適度な距離を保つことが求められています。マスク着用は日常の行動になりました。

今年も新しい生活様式の実践は継続しますが、学校では昨年の経験を踏まえて、少しでも 充実した教育活動が展開できるように、教育計画を立てていきます。新型コロナウイルス感 染予防を図った上で、「どうしたらできるか」「どこまでできるか」というスタンスで知恵 を絞っていきます。その際、保護者の皆様、地域の方々にご協力をお願いしたり、お知恵を 拝借したりすることがあるかと思います。その節は、どうかお力をお貸しください。

人と人の間に適度な距離を置くとしても、ウィズコロナの時代を生きていく上で大きな力を発揮するのはやはりマンパワーです。人と人とのつながりを大事にし、人間の力を再認識しながら、令和3年も子どもたちの健やかな成長を願い教育活動に取り組んでまいります。



【PTA授業参観】



【お話タイム】



【もちつき体験】



【学校保健委員会】

☆PTA授業参観 12月10日(木) 保護者の方に見守られながらも,ちょっぴり緊張気味?! ☆お話タイム 12月7日(月)「虹の会」の3名の方による読み聞かせを楽しみました。 ☆もちつき体験 12月10日(木)「放課後子ども教室」での活動。1年生もぺったんぺったん! ☆学校保健委員会 12月10日(木) 学校薬剤師の松本先生より「新型コロナウイルス感染症への対応 について」と題して,お話していただきました。

本校では、どの学年も年に1回は研究授業を行い、子どもたちの学習に向かう姿を通 して、教員が自らの指導方法の改善に努めています。12月3日(木)は、一年生の国語 の授業が公開されました。初めは緊張気味の一年生でしたが、程なくいつもの調子を取 り戻して元気いっぱいの姿を見せてくれました。「お店屋さんごっこ」をしながら、お客 さんとお店屋さんが言葉のやりとりを楽しむことをねらいとした時間でしたが、丁寧な 言葉遣いでお店の品物を買ったり売ったりすることができていました。









【今日のめあては・・】【果物屋です。】

【文房具屋です。】

【虫屋です。】

|•>×<<•>×<<•>>×<<•

*令和2年度 第47回男鹿市児童生徒文学祭(10月31日)

優秀賞 2年 ○○○○:「三人の兄ちゃん」 【詩の部】

入 選 2年 〇〇 〇 2年 〇〇〇〇 2年 〇〇〇〇

佳 作 2年 ○○○○ 5年 ○○○○ 5年 ○○○○

【俳句の部】優秀賞 4年 ○○○○:「夜の海 天の川への わたり橋」

入 選 3年 ○○○○

佳 作 3年 ○○○○ 4年 ○○ ○ 6年 ○ ○○

【短歌の部】優秀賞 1年 ○○○○:「おれんじの とまとがきれい おいしいな

入 選 1年 〇〇〇〇

さらだでたべる さっぱりやさい」

1年 〇〇〇〇

* 令和2年度 男鹿市・潟上市・南秋田郡

健康生活推進顕彰児童生徒表彰(11月8日) 6年 ○○○○

*第28回男鹿市小・中学校社会科作品展(11月12日)

最優秀賞 1年 ○○○○:「にほんちずパズル」

優 秀 賞 3年 ○○○○: 「スーパーマーケット くふう新聞」

*第16回美郷チャレンジカップ少年フットサル大会 シルバーリーグ 優勝 男鹿ユナイテッドFC

1月 @ 行事予定

1(金)	元日	15(金)	全校算数テスト
2(土)	年始休業~3日	18(月)	安全点検日
8(金)	郡市児童生徒書き初め展~15日	20(水)	避難訓練(積雪時)
11(月)	成人の日	21(木)	職員会議
14(木)	冬休み明け集会 全校漢字テスト	27(水)	ミニチャレンジデー